

En bref

Les producteurs français dénoncent des importations d'œufs ukrainiens

L'interprofession des œufs (CNPO) a dénoncé, jeudi, l'importation, par certains distributeurs, de centaines de milliers d'œufs d'Ukraine ne « respectant pas les normes de production européennes et pouvant contenir » des antibiotiques interdits. Elle a aussi réclamé des contrôles de conformité « renforcés ».

Depuis le printemps, plusieurs lots d'œufs provenant d'Ukraine, avec un code 5 - signifiant un élevage en cage -, ont été repérés dans différentes grandes surfaces, notamment des enseignes Carrefour et E. Leclerc. « Qu'on en importe un peu d'Espagne ou d'Italie, ça reste en Union européenne. Mais quand on va chercher en Ukraine, dont les normes ne sont pas en adéquation avec la réglementation européenne, ce n'est simplement pas possible », martèle Yves-Marie Beaudet, président du CNPO.